
開催日時： 2013年3月3日(日)13：00～16：00

開催場所： 大宮法科大学院大学　OLSビル

演題１： 救急救命士再教育に係る病院実習における薬剤師の関わりと評価
演題２： 医療用医薬品のバーコードを用いた医療安全の向上～注射薬鑑査への応用～
演題３： 肺癌化学療法時に伴う吃逆の発現状況と患者要因に関する検討
演題４： β遮断薬の選択について（ビソプロロールフマル酸塩の試用評価）
演題５： Daptomycinを外来にて使用した1症例
演題６： 職員意識調査から見る病院薬剤師の課題
演題７： 病棟業務におけるタブレット端末の活用
演題８： 病棟完結型の持参薬鑑別を目指して
演題９： 草加市立病院における入院予定患者の持参薬に関するアンケート調査

特別講演 「安心と安全を担うための病院薬剤師業務の展開」
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アンケート意見
あり（枚）
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1.発表演題について

2.要旨集について
とても適切

演題番号

国家公務員共済組合連合会　虎の門病院
薬剤部長　林　昌洋　先生

第１２回学術大会参加者アンケート集計結果

研修者数

73

アンケート提出数

63

アンケート回収率

86%
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フォント、文字サイズなど書式を統一したほうがいいと思う 1

3.特別講演テーマについて

1

5.学術大会の印象について

1

1

4.特別講演内容について

1

病棟薬剤師に求められることを知ることができた

1

意見の記載(14枚）

演者の発表において意図が不明点であったり考察に発展性が欠
けているように見えた

2.要旨集について

自分が今これから何かをやりたいと奮い立つ講演だった。すぐ
には出来ない事も多いが何からやればいいのかよく分かった

病棟100点業務の取り組み例（人数、記録の方法、時間の割り
振り）を実際に始めている施設に聞きたい

＜取り上げてほしいテーマ・意見・感想＞
内容のうすい発表があったように感じた
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4. 特別講演内容について

無回答

5.本学術大会の印象について
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1
特別講演は分かりやすかった 2
日常業務に沿った発表で役立った 1
とても為になった 1

1

1

1

1

1

1

病棟薬剤師業務の具体的な取り組みについて少しでもいいので
情報提供があれば嬉しい

病棟100点業務の取り組み例（人数、記録の方法、時間の割り
振り）を実際に始めている施設に聞きたい

30分以上の時間超過は取得できる研修単位に影響があるのでは
ないか？単位数の変更や進行の改善が必要ではないか

テーマはバラエティに富み興味深かったが発表に慣れていない
方もいて残念だった。プレゼン方法の向上も薬剤師に重要

研修会はたくさん開催されているので、参加しやすい環境
（ネット閲覧）が整っていくことを希望する。たとえ単位はな
くてもいつでも見られると助かる

薬剤師１年目で病棟業務に参加し、いろいろ迷うことが多いが
今後どのようにPtと向き合ったらよいか、薬剤師として何がで
きるかということを考えることができた

あまりに基本的な発表があった。演題6以外は薬剤師の視野が
狭いことを物語っていた

当院でも持参薬に関するアンケート調査を行ったので、特に演
題8、9は参考になった
病棟薬剤業務での薬剤師の関わり方について、他病院での取り
組みがよく分かった

時間を守ってほしい

発表したパワーポイントデータをPDFなどで会員専用ページで
見られる(ダウンロードできる）ようになると、それを基にし
た業務活用につなげやすくなると思う

1

1

林先生の話をもう少し聞きたかった

1


